

très propre. Les valets de reine sont au moins bacheliers ; celui-ci a bien l'air de l'être : quelle réserve, quelle pâleur... Malheureusement tous les ouvriers sont arrivés..., mes amis ! toujours un peu honteux d'être mes amis et moi d'être le leur. On ne m'a jamais pardonné ni d'être le protégé de la reine, ni d'être l'ami des ouvriers et voilà mon caractère et ma vie !

Vie intime de l'âme.

Je monte encore deux marches, c'est le grenier. Mottes de terre ! Premier grenier : mottes de terre. Deuxième grenier : une dame qui a trop d'enfants parce qu'elle a trop de vices. Troisième grenier : le mari qui a de la patience ! de la patience ! de la patience et qui écrit : Je vois son doigt blanc ! Quatrième grenier : Mottes de terre ! Haies en motte de terre et genêts secs. Ecriteau : Grenier de Mme Mahé. On n'entre pas, c'est ma haie !

*
**

Une punaise ? Non les punaises ne sont pas en ivoire. Une pièce d'échiquier alors ? Les pièces d'échiquier ne galopent pas. C'est un cavalier sur la route en Provence.

*
**

Dans le fameux tableau : *la Justice et la Vengeance poursuivant le Crime*, l'une des figures célestes tient une lampe à abat-jour vert, l'autre essaie d'ouvrir un parapluie malgré le vent.

MAX JACOB.